

ABSTRAK

Moh Akhul Mu'min. 2023. *Penggunaan Kamus Luar Biasa KH. Rofi'i Dalam Meningkatkan Penguasaan Mufrodat Pada Santri Program Takhsis Pondok Pesantren Al-Amanah Besuki-Situbondo.* Skripsi. Jurusan Pendidikan Bahasa Arab, Fakultas Agama Islam, Universitas Nurul Jadid Paiton-Probolinggo. Dosen Pembimbing: H. Hambali, M.Pd.I dan Zakiyah BZ, M.Pd.I

Kata Kunci: *Penggunaan Kamus, Penguasaan Mufrodat*

Bahasa Arab memiliki peranan penting dalam kehidupan umat Islam di seluruh dunia, terutama karena bahasa Arab merupakan bahasa Al-Quran dan ajaran agama Islam. Penguasaan mufrodat (kosakata) dalam bahasa Arab sangatlah penting untuk memahami ajaran agama dengan benar. Pondok Pesantren Al Amanah Besuki-Situbondo menyadari pentingnya penguasaan mufrodat dan menggunakan Kamus Luar Biasa KH. Rofi'i sebagai media pembelajaran yang efektif untuk meningkatkan penguasaan mufrodat bagi santri. Dengan demikian, Kamus Luar Biasa KH. Rofi'i merupakan pilihan yang tepat dan relevan dalam memperluas penguasaan bahasa Arab bagi santri di pondok pesantren tersebut.

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui penggunaan Kamus Luar Biasa KH. Rofi'i dalam meningkatkan penguasaan mufradat bahasa Arab pada santri Program Takhsis Pondok Pesantren Al-Amanah. Dan menjelaskan bahwa penggunaan kamus tersebut memiliki dampak yang positif dan signifikan terhadap penguasaan mufradat bahasa Arab pada santri. Kamus Luar Biasa KH. Rofi'i merupakan salah satu media pembelajaran yang dapat digunakan sebagai alat bantu dalam pembelajaran mufrodat. Dengan menggunakan media Kamus Luar Biasa KH. Rofi'i diharapkan dapat meningkatkan penguasaan mufradat bahasa Arab santri program takhsis di Pondok Pesantren Al-Amanah Besuki-Situbondo. Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan dengan menggunakan pendekatan kualitatif. Untuk mendapatkan data yang valid maka peneliti menggunakan beberapa tehnik, diantaranya: observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Penelitian ini menunjukkan bahwa penggunaan Kamus Luar Biasa KH. Rofi'i dalam Program Takhsis di Pondok Pesantren Al-Amanah Besuki-Situbondo memberikan dampak positif bagi para santri. Kamus ini membantu santri dalam menghafal dan menguasai mufrodat bahasa Arab dengan mudah dan menyenangkan karena disusun dengan bentuk nadhom dan kosa kata yang terkategori, serta menggunakan lagu dan sistem setoran yang tidak memberatkan. Meskipun tingkat penguasaan mufrodat dapat beragam, santri dapat meningkatkannya dengan konsisten melakukan evaluasi dan murojaah.